
LA ROUE LIBRE DE THAU 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Mercredi 18 juin 2025 

La séance s’est ouverte à 18h30 

Etaient présents : Brigi;e Pelerein, Frédéric Passicot, Ingrid Picard, Madeleine Verger 

Excusés : Alain Auguste, Alika Legay, Loïc Perez 

• Synthèse des événements à venir : 

• Fête des 10 ans : 

Le 15 juin a été organisée la fête d’anniversaire des 10 ans de la Roue Libre de Thau. Ce;e journée a 
rassemblé environ 70 personnes, venues de tout le bassin de Thau pour assister aux événements de 
la journée : 

- Les groupes musicaux : TTGO, Charles et ses élèves, Edwige et son conjoint et pour finir le 
balé[ animé par Erwan et les musiciens Philippe, Charles-Elie et Bianca 

- L’expo photos par Jean-Pierre 

- L’apéro, offert par l’associa[on 

- Le convivial repas partagé  

- Le fabuleux dessert (réalisé par la pâ[sserie Ô Nid Gourmand à Fron[gnan) 

- Le redoutable quizz de Fred 

- La grande tombola  

Une bien belle journée, qui a vu l’adhésion de 15 nouveaux membres, et un beau succès pour la 
tombola, avec plus de 100 [ckets vendus. 

Date Sujet AcLon requise Pilote

Jeudi 10 juillet 2025 CA ouvert, à la plage
Envoyer l’invita[on aux 

adhérents

Samedi 19 juillet 
2025 Fes[val de Thau

Le partenariat est reconduit 
pour ce;e année. A;ente de 

réponse pour le stand 

Présents : Fred, Madeleine, 
Ingrid 

Prévoir co-pédalage de Sète

Fred

Dimanche 7 
septembre 2025

Forum des associa[ons à 
Fron[gnan

Qui sera disponibles ? (Fred, 
Ingrid, pas dispos) ?

Dimanche 28 
septembre 2025

« Village de la transi[on 
écologique » Fron[gnan

Organiser atelier auto-répara[on 
et bourse aux vélos Fred

Dimanche 5 octobre 
2025

Journée Vélocité à Villeneuve 
les Maguelone Organiser un co-pédalage Fred
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• Local à FronLgnan : 

Les clés du local mis à disposi[on par la mairie de Fron[gnan, rue Pierre Brossole;e, ont été 
récupérées dimanche 15 juin, lors de la journée anniversaire, en présence de Michel Arrouy, Maire de 
Fron[gnan, M. Loïc Linarès, élu et président de Sète Agglopôle, M. Olivier Laurent, élu, Mme Séverine 
Durand, de la direc[on éco-citoyenneté, ainsi que M. Sylvain Carrière, député. 

Il faut programmer une remise en état (peinture et aménagements). Un groupe WhatsApp va être 
créé pour organiser cela. Nous aurons besoin de peinture, de mobilier, de rangement, de posters 
pour décorer les murs, etc.  

• Ateliers vélo : 

Les ateliers dans le nouveau local de Fron[gnan débuteront probablement en septembre. Il est 
envisagé d’organiser un atelier hebdomadaire, en soirée (17h30-19h) en plus de l’atelier du deuxième 
samedi du mois au marché. 

• EANM FronLgnan : 

Les ateliers avec l’EANM seront suspendus durant l’été (du 7 juillet à septembre). Le partenariat 
pourra être reconduit à la rentrée, en fonc[on des disponibilités des bénévoles. Une conven[on de 
partenariat va être rédigée. 

• Divers : 

- Fred va reprendre contact avec le CPIE pour voir les partenariats pour l’année prochaine. 

- Nous proposons la créa[on d’un groupe d’« informa[ons diverses » sur WhatsApp pour 
perme;re la diffusion d’événements concernant les membres de l’associa[on (spectacles, 
fes[vals, événements associa[fs, etc.). Il s’agira uniquement de diffuser des informa[ons, 
sans que cela n’engage la Roue Libre de Thau. 

Prochain CA : le jeudi 10 juillet à la plage. 

Fin de réunion à 21h. Merci à Brigi;e pour l’hospitalité.
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